

2024-08-07

"Menos populismo y más libertades"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=628908>

La diputada Luisa Gutiérrez Ureña dijo que cada día son más los capitalinos que se acercan al PAN para buscar protección contra los "tentáculos del populismo" que les disminuyen su calidad de vida.

Eso significa quitarles el agua potable, desatender a quienes sufren de violencia, no responder a los reclamos de las mujeres y acotar los servicios públicos de salud del gobierno.

De acuerdo con la panista, "hay una enorme amenaza para el país de que el populismo termine por destruir a México y a la Ciudad en este tan denominado segundo piso de la transformación".

Por eso la legisladora propone tener puentes de comunicación, de acercamiento y de solución con los capitalinos que ven reducido su estilo de vida en el sexenio de la 4T.

Ha dicho Gutiérrez Ureña que por eso están en contra de la sobrerrepresentación en los congresos, ya que Morena pretende secuestrar la autonomía de todas las instituciones y, por ende, manipular todo el ejercicio del poder público. Luisa Gutiérrez, aspira a la dirigencia del PAN capitalino, apuntó que este partido político debe ser una fuerza política abierta al diálogo y una herramienta totalmente efectiva de quienes son oposición en esta Ciudad de México. "Para los siguientes años, tanto el partido, como sus diputados locales y federales, tendremos como prioridad ser un espacio de participación ciudadana para aquellos que ven minimizada su voz y destruido su patrimonio, porque Morena no entiende de visión social".

Constancia a Sheinbaum el 15

Finalmente, la presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Mónica Soto, notificó que la sesión para entregar la constancia de mayoría a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se realizará el jueves 15 de agosto.

De acuerdo con Político MX, Mónica Soto dijo que se analizará el dictamen sobre el cómputo final y la declaración de validez de la elección presidencial en una sesión programada para el 14 de agosto y al día siguiente se prevé que se lleve a cabo la sesión solemne para la entrega de la constancia.

Rico acervo electoral del IECM

Con un acervo de más de 10 mil ejemplares bibliográficos, hemerográficos y multimedia, resguardados en su Centro de Documentación, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) difunde información en materia electoral, política, social, administrativa, participación ciudadana, educación cívica, derechos humanos, igualdad de género y estadísticas.

Creado desde 1999, como Unidad de Documentación, el centro cuenta con un acervo único en materia electoral, normatividad, capacitación, informes y publicaciones editadas por el órgano electoral capitalino

Ofrece un espacio físico ideal dedicado al estudio, el trabajo y la investigación, con acceso abierto a la ciudadanía. Entre sus servicios se encuentran un área de consulta e información, atención a usuarios, consulta del catálogo electrónico, de libros, revistas y material multimedia, sala de lectura, préstamo en sala e

interbibliotecario y acceso a equipo de cómputo.

El citado Centro recibe donaciones, pero los materiales se someten a un proceso de valoración: deben cumplir ciertos criterios como relacionarse con las disciplinas de Ciencias Sociales; Comunicación; Derecho; Economía; Educación Cívica; Electoral; Estadísticas Sociales; Estudios de Género; Geografía; Historia; Participación Ciudadana; Política; Redes Sociales y Sociología.

Indígenas exigen sus derechos

El Movimiento de Pueblos, Comunidades y Organizaciones Indígenas de la CDMX, anunció que, en el marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas, este viernes 9 de agosto realizarán la Mega Calenda y exigirán atención a sus demandas históricas.

En conferencia de prensa, Pascual de Jesús González, coordinador del Movimiento de Pueblos, explicó que además de demandar que se les reconozcan sus derechos y se destine presupuesto suficiente, en la coyuntura de la reforma al Poder Judicial se incluya la justicia indígena y afroamericana y se incorporen espacios de decisión judicial a las personas juristas indígenas y afro mexicanas, es decir, que se incorpore la perspectiva pluricultural con enfoque intercultural, es decir, la mezcla de culturas en un plano de igualdad en el que ninguna de las culturas es considerada mejor que las demás y todas ellas se enriquecen gracias a su contacto con el resto.

Para ello, destacó, es urgente que el Congreso de la Unión apruebe la Iniciativa de reforma a la Ley Indígena enviada por el Ejecutivo Federal porque al parecer de esta organización, es la llave para que se les reconozcan otros derechos a los 25.7 millones de indígena y 2.5 millones de integrantes del pueblo afro mexicano.

Bajo la consigna "Por la revitalización de las lenguas indígenas", el viernes caminarán desde el Ángel de la Independencia: un contingente de la huasteca, los triquis, purépechas, más de diez bandas de viento y finalmente ofrecerán un festival de la Guelaguetza en el Zócalo. También les acompañarán integrantes de contingentes solidarios que buscan mostrar a los gobiernos federal, de la ciudad y las alcaldías "que esta cultura ancestral prevalece y por ello es importante que se garantice el respeto de sus derechos humanos".

lm0007tri@yahoo.com.mx